

Inhaltsverzeichnis

Escola - Agenda	3
Allgemein	3
neuer Eintrag - Adressat	3

Escola - Agenda



[Übersicht Escola](#)

Allgemein

Bis jetzt war die Escola-Agenda eine interne Agenda des Schulbetriebs. Seit der Einführung der Escola-App ist ein Teil der Agenda öffentlich, weil in der App die Agenda angezeigt wird. Das heisst, bei jedem Eintrag muss genau überlegt werden, wer diesen Termin sehen soll. Bei jedem neu eingetragenen Termin wird die Schulleitung benachrichtigt und der Eintrag muss von ihr bestätigt werden.

neuer Eintrag - Adressat

Wie oben erwähnt muss bei jedem neuen Termin gesagt werden, welche Personengruppen den Eintrag sehen sollen. Wenn ein neuer Eintrag erstellt wird, kann unter der Option „Zugriff“ das Häkchen „öffentlich, für alle zugänglich“ entfernt und unten die entsprechenden Personengruppen angewählt werden.

The screenshot shows the 'Agenda' section of the Escola CMS. In the 'Zugriff' (Access) section, there is a list of person groups. The first group, 'Schülerinnen & Schüler (nach Klassen)', is highlighted in blue. Other groups listed include 'Schülerinnen & Schüler (nach Arbeitsgruppen)', 'Lehrpersonen', 'Schulleiter', 'Eltern', 'Administratoren', 'Mitarbeitende Schulangebote', 'andere Personengruppen', and 'Individualzugang'. A red circle highlights the checkbox 'öffentlich, für alle zugänglich' (public, accessible to all), which is currently unchecked.

From:

<https://wiki.hedingen.schule/> - **Wiki der Schule Hedingen**

Permanent link:

https://wiki.hedingen.schule/doku.php?id=webplattformen:escola:escola_agenda

Last update: **2024/04/10 15:17**

